



つい先日まで30℃を超える日々が続いていましたが、10月の中旬以降は急激に気温が下がり、一気に季節が進みました。ここ数年の異常な暑さのせいか、季節は春と秋が短くなり、ほぼ夏と冬しかないのではないかと感じます。秋は学校行事が多く、本校では一番忙しい時期です。クマの影響でいくつかの行事は中止となっていましたが、秋号でも頑張る生徒の活躍をお伝えします。



岩出山高校ホームページ  
ページはこちら↑

## ～芸術鑑賞会～

8月26日（火）には、スコーレハウスで芸術鑑賞会を行いました。今年度は県内で活動されている「音合わせBAND」の皆様による演奏を鑑賞しました。このバンドは、津軽三味線、篠笛、ギター、バイオリン、ドラムという5種類の楽器からなるバンドです。和楽器と洋楽器が融合するバンドはなかなか見られません。独特なハーモニーと迫力のある楽曲に私たちもすっかり魅了されました。演奏の途中には、代表生徒による打楽器体験も行いました。生徒たちにとっては貴重な経験となりました。



## ～政宗公まつり～

9月14日（日）には伝統の政宗公まつりに全校生徒で参加しました。本校は、牛鬼担ぎ、竹法螺、給水係、弓道部による剣士隊の4つに分かれて参加しました。男子が担ぐ牛鬼は非常に大きく勇壮で、ワッショイの掛け声に合わせて上下に大きく揺れるときには、沿道の皆様からは暖かく大きな拍手をたくさん頂戴しました。牛鬼に続く竹法螺は、太い横笛のような形をした楽器で、独特な響きを持っています。女子生徒による華麗な行列は、本まつりのパレードに花を添えていました。



少子化の影響で、年々入学生が減少する傾向にあります。牛鬼を担ぐ男子も今年度は50名あまりとなりました。昨年、今年と幸いにして過ごしやすい天候でしたが、暑さが厳しくなる中、担ぎ手も交代しながらでないと熱中症が心配です。是非多くの中学生の皆さんに岩出山高校に入学していただき、私たちと一緒に地域を盛り上げていきたいと思います。

## ～オープンキャンパス～

9月27日（土）に予定していたオープンキャンパスは、より参加しやすいように10月12日（日）に変更して行いました。おかげさまで、今年度は昨年度を大きく上回る46名の申し込みがありました。

全体説明で授業や学校行事などについて説明した後、英・数・国語の3科目に分かれて体験授業を行いました。参加いただいた中学生の皆さんには、熱心に授業を受けていました。

## ～体育祭～

今年は体育祭を夏と秋の2回に分けて実施しました。10月1日（水）には後半のドッジボール、障害物リレー、クラス対抗リレーを行いました。あいにくの雨のため、体育館での実施となりましたが、大きな怪我もなく無事に終えることができました。どの競技も白熱した接戦となりました。

体育祭の後は全校芋煮会を実施する予定でしたが、残念ながら雨の予報のため、2日前に中止としました。楽しみにしていた生徒の皆さんも多かったと思いますが、全校で雨をしのいで行う場所がないのでやむを得ませんでした。



## ～にぎわい day～

10月11日（土）は岩出山地区公民館主催の「にぎわい day」に参加しました。今年は、地域活動部調理研究班が蕎麦打ちを披露しました。また、魅力化委員会は、トラスト岩出山店とコラボした弁当の販売と、調理研究班が打った蕎麦のお振舞いを行いました。今年の蕎麦打ちは、特設ステージでの披露となったため、注目の的でした。生徒の皆さんはかなり緊張したと思いますが、丁寧に心を込めて打った蕎麦は大変おいしく出来上がりました。地域の皆様からも大変好評で、用意した100食はあっという間になくなってしまいました。



コラボ弁当は昨年よりも数を増やして60個用意したのですが、生徒たちの積極的な声掛けの成果もあり、約1時間で完売しました。今年のお弁当には、生徒の描いたイラストを掛け紙につけました。見た目もさわやかに、高校生らしい弁当に仕上がったと思います。生徒たちは地域の皆様と交流することができ、大変貴重な経験となりました。これからも地域の皆様からの依頼にはできる限りお応えしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## ～仮装行列・岩高祭（文化祭）～

今年は全国的にクマによる被害が多発しています。10月23日（木）の朝には有備館駅付近や岩出山交番近くの住宅、城山公園に登る坂道周辺で熊が目撃されました。生徒、教職員の安全を第一に考え、24日（金）に予定していた仮装行列はやむを得ず中止としました。その代わり、ささやかですが仮装した状態でクラス、学年、全校写真の撮影を行いました。この様子は仙台放送の夕方のニュースで放送していただきました。



25日（土）と26日（日）はクマに最大限の警戒を払いながらも、ほぼ予定通り岩高祭を行いました。25日（土）は開会式の後、校内発表としてクラスのPR動画の上映、軽音と教員による合同のバンド演奏、カラオケ大会を行いました。

26日（日）は一般公開として保護者や地域の皆様に御来場いただきました。1年生は2クラスともお化け屋敷、2・3年生は各クラスで模擬店を出店しました。また、PTA企画として、にぎわいdayで好評を博したコラボ弁当を販売しました。あいにくの雨模様で寒い一日でしたが、無事完売しました。

なお、クマが目撃されている場所がコースと重なるため、マラソン大会も中止としました。来年は仮装行列もマラソン大会も実施し、生徒の元気な姿をお届けできますよう祈るばかりです。

